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会長ｴﾚｸﾄの時間       内田 学 

こんにちは、花粉や黄砂が飛んでいますが、皆様

は大丈夫ですか？ 

第８段回目は、ｽﾄﾚｯﾁを説明いたします。準備運

動をかねて、手を水平に横に開いて、ゆっくり 90

度以上回してみます、5~6 回前回の、手のひらを上

に向け水平に開きそのまま手を挙げて耳につくよ

うにします、 

次は手の平を下に向け、上に挙げてください、ど

うですか、肩が動くようになりましたか？ 

次に腕を水平にし、肘から先を上に向けたまま、

肩甲骨で、物を挟むように、5~10 回、今度は前で

指を組みそのままてのひらを前に突き出します

5~10 回これは、普段使うことの少ない肩甲骨の運

動です。 

次に首を前に倒し、両手で前にゆっくり押します、

今度は上を向いて、首を伸ばします。 

前回の、床に寝て、足の裏を、別の足に付け上か

ら見ると数字の 4 の形にしてひざを床に付けるよ

うな、股関節のｽﾄﾚｯﾁです、して頂きましたか？ 

片足立ちをします、右足上げて、10 秒、左足上

げて、10 秒、今度は、膝をまげて、右足、左足、

ﾊﾞﾗﾝｽの運動です、お疲れさま。 

第 2 回日高ＲＣﾁｬﾘﾃｨｰｺﾞﾙﾌの報告をします。 

 

幹事報告          堀江 大 

◆ﾊｲﾗｲﾄよねやま  180 号 

◆第 13 回こども「とうきち」将棋大会 事業収支

決算報告書 

◆先日の第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟの IM にご出席の皆様お疲れ様

でした。 

◆例会変更・・・飯能 RC、入間 RC、所沢中央 RC 

◆週報・・・入間 RC 

 

30 周年記念委員長     室伏 秀樹 

 3 月 27 日（金）16 時より、椿山荘ｷﾞｬﾗｸｼｰﾙｰﾑで

行います。白波五人男の練習も終盤です。当日をお

楽しみに！！   西ﾛｰﾀﾘｰの大きな節目です。 

 全員で盛り上げていきたいと思います。 

 

■出席報告 

月 日 3/17 

会員数 36 

出席者 33 

出席率 91％ 

前回修正 80％ 

 

小久保 昇 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

4/7「ｾｷｭﾘﾃｨｰ」とは何か？ 

~現在、および未来への取り 

組み~  ｾｺﾑ株式会社  

西関東本部 桑原 靖文様 

       佐藤 重弘様 

4 月会員誕生 

平岡 徳大 内田 学 



30 周年吉安扶輪社お迎え担当 大舘 信夫 

 吉安扶輪社との堤新亭さんで行う会食会、まだま

だ参加出来ますのでよろしくお願い致します。 

 

 ニコニコボックス     師岡 友次 

鈴木 真澄 所沢市の街づくり計画部都市計画課

の岡村さん、横山さん、大久保さん本

日は卓話宜しくお願いします。 

堀江 大  岡村様、横山様、大久保様宜しくお願

いします。 

内田 学  先週の日高RCのﾁｬﾘﾃｨｰｺﾝﾍﾟ100切れ

ませんでした。 

室伏 秀樹 都市計画課の皆さん、卓話よろしくお

願いします。30 周年ﾊﾟｰﾃｨｰが近付い

ています。御協力お願します。 

栗原 和明 世界自然遺産 小笠原諸島に 3/10～

3/15 まで行って来ました。大ｼｹで片道

26時間 30分と大揺れで過酷な体験を

して来ました。前回、前々回欠席。 

荻野 陽一 岡村様には開発指導課の時、大変御世

話になりました。本日は講演宜しくお

願い致します。 

平岡 徳大 前回欠席。申し訳ない。 

小暮 博攵 前回欠席。 

中 毅志  休みが多くてすみません。これからも

宜しくお願いします。 

鈴木 伴忠 前回、前々回欠席。本橋 正夫さん 素

敵な 賽銭箱 有難うございました。 

髙橋 和男 すみません、早退します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

 卓話 所沢市の「都市ﾏｽﾀｰﾌﾟﾗﾝ」 

街づくり計画部 都市計画課 

副主幹 岡村 章一様 

主査  横山 仁様 

主任  大久保卓司様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１９９８年（平成１０年）と聞くと、皆さんは何

を思い浮かべるでしょうか。長野冬季オリンピック

で、原田選手のジャンプに日本中が湧き、本市では、

ところバスの運行開始、保健センターの開設、韓国

の安養市との姉妹都市が締結されています。その年

に産声を上げたのが、最上位計画である所沢市総合

計画に即し、市の街づくりの方向性を定めた都市マ

スタ―プラン（本市では「所沢市街づくり基本方針」

といいます。）です。 

では、街づくりとはどういったものでしょうか。

都市計画法においては、３つに大別されます。道

路・下水道などを整備する「都市施設」、一定のエ

リアを決め、新しい街を開発又は密集市街地を整備

する「市街地開発事業」、建築行為が可能な市街化

区域と建築行為を原則として制限する市街化調整

区域に区分する「区域区分」などを始めとする「土

地利用」です。 

区域区分において他市と比較すると、本市の市街

化区域の割合は約４割ですが、本市より西の入間市、

狭山市、川越市では３割前後、東の新座市、朝霞市、

川口市、さいたま市では５割を超えるという特徴を

見ることができます。 

本方針も策定から１０年以上を経過し、社会情勢

の変化、関連諸計画の策定・改定等に対応するため、

「人口」と「地域経済の活性化のための産業系の土

地利用」、「市街化調整区域の土地利用」を主な視

点として平成２６年３月に改定しています。 

 



人口に関しては、全国的に平成１６年から、当市

においても平成２５年４月をピークに人口減少が

始まっています。そのため、策定当時の将来人口４

０万人を見直しつつも、土地利用の施策などにより、

現在の人口規模の３４万人の維持を目標としてい

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「地域経済の活性化のための産業系の土地利用」

及び「市街化調整区域の土地利用」に関しては、新

たに「土地利用転換推進エリア」として、「三ヶ島

工業団地周辺地区」、「松郷工業団地周辺地区」、

「関越自動車道所沢インターチェンジ周辺地区」、

「東所沢駅南東地区」の４つを定めています。 

今後は、都市機能の無秩序な拡散防止と自然環境

との共生に配慮しながら、地元の地権者の同意や進

出企業、県との協議などを踏まえ、実現可能性が担

保された時点で、具体的な範囲を設定していく予定

です。 

今後、より一層の都市間競争の激化が予想される

中、「選ばれるまち」の実現には、若者や子育て世

代にとって魅力ある街づくりを進めていく必要が

あります。そのためには、皆様のご支援やご協力が

必要となります。一緒に良いまちをつくっていきま

しょう。 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊開会挨拶 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 沼崎 正德様 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊来賓挨拶 ｶﾞﾊﾞﾅｰ 坂本 元彦様 

 

 

 

 

 

 

 

＊記念演奏会 弦楽四重奏 

                栗原ﾃﾞｲｸｿﾝ麻里様 他 

 

 

 

 

 

 

 

  

＊記念講演  『次代を育てる』 

   講師 元ﾌﾟﾛ野球選手 石毛 宏典様 

今週の担当  髙橋 和男 

ｲﾝﾀｰｼﾃｨｰﾐｰﾃﾝｸﾞ 

3 月 14 日（土） 

狭山東武ｻﾛﾝ 


